



Ansanm pou Ayiti

Les petits ruisseaux font les grandes rivières. Notre ami Maxan Jean-Louis, artiste peintre haïtien, a besoin de vous. Il est originaire de Jérémie où vit encore sa famille. Elle a été très durement touchée par le tremblement de terre du 14 août et dort depuis sous des bâches. Depuis, Maxan se démène pour lui venir en aide et nous l'accompagnons comme nous pouvons. Aujourd'hui, nous avons besoin de vous. L'objectif est de pouvoir financer une partie des matériaux qui serviront à la reconstruction des maisons. Ici, pas d'intermédiaires, les fonds récoltés seront directement versés à Maxan. Un grand merci pour votre soutien. Anne &Maud

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/cAAx0YtK



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Maud et Anne Caron Blossier

